



“Es una salida retórica”: analista evalúa desaparición del Fonden y cree que censo en Acapulco no es solución

Javier Oliva Posada, doctor en Ciencia Política por la UNAM, considera que hubo una regresión al dejar la responsabilidad a los estados en desastres naturales como con el Huracán Otis en Guerrero

Por Nallely Sánchez

27 Oct, 2023 02:14 p.m. MX

Compartir



Tras el desastrozo paso del [Huracán Otis](#) en **Guerrero** y particularmente los múltiples destrozos que generó en la zona turística de Acapulco esta semana muchos actores políticos han criticado la desaparición del Fondo de Desastres Naturales (**FONDEN**), ocurrida en 2021, sin embargo el mismo presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) ha dicho que no hay nada de qué

Sin el FONDEN, ¿Hay o no dinero para desastres?

En 2013 el Fonden acumulaba recursos por seis mil 300 millones de pesos. En 2019 la Auditoría Superior de la Federación dio a conocer que el Fonden *no cumplió con los principios de transparencia* para atender a los damnificados del terremoto de 2017 que golpeó a la Ciudad de México, Puebla y Morelos, incluso fue destituido por presunto desvío de recursos y negligencia.